

Equipo local de la APS Universal se reunió con Ministerio de Salud



LA CRUZ.- El equipo motor de la APS Universal de La Cruz se reunió con referentes y equipos del Ministerio de Salud, Seremi de Salud y Servicio de Salud Viña del Mar - Quillota, para evaluar el avance del segundo año de la implementación de la Reforma de Atención Primaria de Salud (APS) Universal en la comuna. Alejandra Ávalos, referente APS Universal del Ministerio de Salud, expresó su satisfacción con el progreso: “La comuna está logrando muy buenos indicadores y realizando trabajos muy innovadores, por lo que estamos muy contentos de poder acompañar a esta comuna en su segundo año de implementación”. Durante la reunión, se discutieron los avances en los indicadores de salud y se aclararon dudas relacionadas con las metas a cumplir en este segundo año, que presenta nuevos desafíos en comparación con el año anterior. Diego Ramírez Evans, director del Departamento de Salud Municipal, destacó la importancia de este avance para la comunidad: “Es para nosotros una felicidad y un orgullo ser parte de este segundo año de APS Universal, que nos permite mantener una atención integral a los vecinos y vecinas de toda nuestra comuna, independientemente de su previsión de salud”.